

記者会見
5.2.20
資料 6

## いじめストップ！ 「PINK SHIRT DAY 2023 in 神奈川」に参加します

ピンクシャツデーは、カナダの高校生が起こした動きをきっかけに2008年に始まった、いじめ反対運動です。

県においても、2017年に「ピンクシャツデー神奈川推進委員会」を立ち上げ、2月の最終水曜日にピンクの色のシャツや小物を身に着け、「いじめストップ！」の意思表示をする取り組みを広めています。

この度、本市もこれに賛同し、そのPRのため2つの取り組みを実施します。



### 1 本市の取り組み

#### (1) 地域情報サイト「レアリア」への掲載

桜のピンクのイメージと関連させ、当サイトの特設ページ「秦野さくら2023」内で活動をPRします。

#### (2) 第1回定例会議での缶バッジ着用

市長や市議会議員などが開会日（2月22日（水））に「PINK SHIRT DAY」の缶バッジを着けたり、ネクタイをピンクにしたりするなど、市として賛同していることをPRします。

### 2 今後の取り組み

今回の参加を皮切りに、教育委員会でもいじめを考える児童生徒委員会や道徳の授業などを通じて、運動が始まったきっかけや趣旨などを広めていきます。

#### 【参考】当運動のきっかけ

2007年、カナダの高校の男子生徒がピンクのシャツを着ていることからかわれ、いじめを受けました。それを知った上級生2人が「みんなでピンクのシャツを着ていじめをなくそう！」と提案し、賛同した生徒たちがピンクのシャツや小物を身に着けて登校した結果、いじめ防止につながったことが始まりです。

### 問い合わせ

こども育成課 地域子育て担当 電話0463（86）6270